



BSG Adquiere Nexxia

Un Importante Paso en su Estrategia de Consolidación en el Sector Tecnológico y del mercado del CAE

Sevilla, 11 de septiembre de 2024 - Hoy, en Sevilla, el grupo empresarial **BSG** ha anunciado la adquisición de **Nexxia**, una empresa especializada en el sector CAE con los soluciones complementarias a las ya ofrecidas desde Egestiona. Este movimiento estratégico marca un hito significativo en la expansión de BSG, reforzando su presencia en este vertical tras la reciente oferta pública de adquisición (OPA) de Clever Global.

Nexxia, ofrece un servicio integral de externalización, especializados en la gestión de PRL, CAE, MA, Calidad, Legislación, y más. Nuestra solución es global y transparente, asegurando que el conocimiento siempre permanezca en tus manos.

Con un excelente equipo de soporte multidisciplinario para la atención al cliente, compuesto por Técnicos de Prevención, Ingenieros de Software, Consultores de que proporcionan un soporte personalizado y eficaz.

Esta adquisición en Sevilla subraya el compromiso de BSG con la consolidación y crecimiento en el sector tecnológico, asegurando una oferta más diversificada y robusta. La compra de Nexxia, junto con la OPA sobre Clever Global, refleja la estrategia de BSG de fortalecer su liderazgo a través de adquisiciones clave que complementen sus servicios y amplíen su impacto en el mercado.

Egestiona, filial de BSG, ha jugado un papel crucial en esta operación, gestionando la adquisición. Egestiona seguirá apoyando el crecimiento y la integración de NexxiaTech dentro de la estructura de BSG, contribuyendo a la creación de sinergias que beneficiarán a todos los clientes.

"Estamos encantados de anunciar la adquisición de NexxiaTech hoy en Sevilla, un paso crucial en nuestra estrategia de consolidación en el sector tecnológico. Con la incorporación de NexxiaTech, junto con la reciente OPA de Clever Global, estamos posicionando a BSG como un líder indiscutible en el mercado," declaró Alfredo Murcia Director general de Egestiona.

Los clientes actuales y futuros de NexxiaTech pueden esperar una continuidad en el nivel de servicio, con el respaldo y recursos ampliados de Egestiona.

Sobre BSG

Business Software Group es una grupo industrial de software con una estrategia de compra y consolidación que invierte en empresas de software B2B altamente escalables con modelos de negocio recurrentes. Desde su fundación en 2020, Business Software Group ha adquirido 14 empresas de software. Actualmente, emplea a más de 450 empleados y es líder de mercado en plataformas de software de ERP, CAE, gestión de activos y reporting financiero.

Sobre Nexxia

NexxiaTech es una empresa especializada en soluciones tecnológicas avanzadas, dedicada a la digitalización y automatización de procesos para empresas de diversos sectores. Su misión es transformar digitalmente a las empresas para que alcancen su máximo potencial.

Sobre Egestiona

Externalia se ubica en Vitoria y es líder en software de gestión CAE (Control Actividad Empresarial) gracias a su herramienta eGestiona. Herramienta que complementa con infinidad de módulos y utilidades para facilitar y hacer cómoda la Coordinación de Actividades Empresariales.